

Edelmetall für Jungmusiker

Das Leistungsabzeichen in Bronze, Silber und Gold erreichten in diesem Jahr zwölf Kinder und Jugendliche des Musikvereins Wollmatingen. Damit haben sie ihre besonderen Fertigkeiten in Praxis und Theorie unter Beweis gestellt. Das Abzeichen ist zugleich so etwas wie die Eintrittskarte für das Stammorchester des MV Wollmatingen. BIL-

DER: NIKOLAJ SCHUTZBACH



Auszeichnung mit Verspätung

Über Ehrungen für langjährige Treue und Engagement durften sich 22 Aktive des Musikvereins Wollmatingen freuen. Die Auszeichnungen wurden im Rahmen des jüngsten Konzertes in der Wollmatinger Halle überreicht. Wegen der Corona-Pandemie konnten die Abzeichen und Urkunden für einige der Musiker erst jetzt übergeben werden.